

わが母校に光あれ



自立・共生・感謝

令和5年11月24(金)

■ 宮崎県中学校秋季大会 & 駅伝競走大会 ■

11月4日(土)・5日(日)・6日(月)に宮崎県中学校秋季体育大会、11月13日(月)に宮崎県中学校駅伝競走大会が実施されました。

出場生徒らは、今もてる力を存分に発揮し、以下の結果になりました。今の自分たちの立ち位置を確認し、そして来年の夏や秋に向けて課題も見つかったと思います。

この経験を他の部活動生徒にも伝えながら、これまで以上に日頃の部活動への取組を見直し充実させてほしいと思います。また、今年度の生徒会スローガン「更なる高みへ ~Go Above And Beyond ~」を体現できるように、特に現1、2年生は笑顔で最後の夏や秋の大会を終えられるように頑張してほしいと思います。

- 男子バスケットボール部(①57-54五十市、②39-76赤江 ※ベスト8)
- 男子ソフトテニス部(個人戦:甲斐・松山ペア~①4-0財光寺、②0-4庄内 ※2回戦敗退)
- 女子ソフトテニス部(団体戦:①1-2沖水 ※1回戦敗退)
(個人戦:松下・仁木ペア~①4-2住吉、②4-1西岳、③4-3清武、④1-4旭 ※ベスト16
津曲・長嶺ペア~①4-0唐瀬原、②2-4久峰 ※2回戦敗退)
- 陸上部(共通女子走高跳1年金田3位、2年100mH外山4位、2年男子3000m有衛5位、1年女子80mH山田7位 ※主な成績のみ掲載)
- 宮崎県中学校駅伝競走大会(7位)

■ 防災講演会 ■

11月2日(木)に、みやざきシェイクアウトに関連して、「防災講演会」を実施しました。

日南市役所危機管理室防災専門官の永井義広さんを招いて、災害に対する意識向上や心構え等について、時に冗談を交え、生徒の興味を引きながら講話していただきました。

雨量の数値、地震の揺れている時間、ハザードマップの見方など判断材料を示しながら、具体的に説明されました。そして、正しい情報を入手し、自ら避難等を判断することが重要なこと、家庭での耐震化や災害に対する備蓄の取組などで、最大限の備えで被害を最小限にすることが大事であることを学びました。

■ 日南市小・中音楽大会 ■

11月8日(水)に、南郷ハートフルセンターにて、「日南市小・中学校音楽大会」が開催されました。飢肥中学校からは、先に行われた本校の合唱コンクール(文化発表会)にて、最優秀賞に輝いた3年1組が出場しました。大ホールの広さと大勢の観客に緊張しながらも、合唱曲「道」、「正解」の2曲を披露し、堂々とそして美しいハーモニーを聞かせてくれました。各方面からお褒めの言葉をいただきました。



<出場前の練習風景>

■ 飢肥散策(1年) ■

11月10日(金)に、第1学年で総合的な学習の時間を利用して、「飢肥散策」を実施しました。来年に控える修学旅行にも繋がるように、グループで行動し、交通ルール・マナーや観光地でのマナーなど、グループでの学習・体験の一環としても行いました。小学校時とは違う視点を持ちながら、飢肥という身近な地域を散策し、その歴史や文化に触れ、新たな発見をしたり、これからの飢肥のまちづくりなどに考えを巡らす機会となったことでしょう。



■ 小村寿太郎侯墓掃除 ■

11月11日(土)に、ボランティア活動として、3年女子3名(加藤桜和さん、鍋倉叶さん、矢野愛莉さん)と剣

道部2年男子3名(西村亮匠さん、三浦成さん、宮川瑛介さん)、高橋先生と教頭の計8名が参加しました。

お墓の周りの落ち葉の掃除や草むしりをしながら、約1時間の活動でした。主催された「退職校長会」の方々も中学生の活動に満足され、お褒めの言葉をいただきました。



■ ひなたの学び ■

11月16日(木)に、日南市教育委員会と中部教育事務所で学校を支援していく「支援校訪問(学校訪問)」がありました。簡単に言うと、先生たちの授業力向上のサポートをしていただいています。そして授業に関して、先生たちも褒めていただいたり、いろんなダメ出しをもらったりします。

宮崎県教育委員会が、現在推奨している授業スタイルは、『ひなたの学び』です。「ひ」ひとりひとりが問いをもち(どうして?なぜ?と問いをもちます)、「な」なかまとなって学び合い(いろいろな人とつながり、学び合い、考えを広めます)、「た」たかめよう深く考える力(自らの問いに対して、深く学び、さらに伸びていきます)です。

今後とも「分かる授業」をめざし、先生方と切磋琢磨しながら、生徒たちのためにしっかり取り組んでいきます。

■ 入試説明会(3年) ■

11月17日(金)に、第3学年にて「入試説明会」を実施し、3学年の保護者・生徒に、私立高校や県立高校の入試時期や入試制度の方法・内容について説明いたしました。いよいよ3年生は、三者面談を控え、受験する高等学校を選択し、今後の進路について真剣に考える時機となりました。

1、2年生も将来を見据えて、どの高等学校に進学するか、どんな職業に就きたいか、どんな生き方をしたいかなどご家庭で話題にされてはどうでしょうか。漠然としてでも、途中で変わってもけっこうです。将来の目標などが設定できれば、どんなことに頑張らないといけないのか、どんなことを身につけなければならないのか見えてきます。日頃の授業や家庭学習、部活動などの中学校生活に良い影響が出てくると思います。

■ 働き方改革 ■

夏季休業や2学期以降、先生方のワーク&ライフバランスの観点から、時差勤務に取り組んでおります。例えば、7時に出勤ならば15時30分に、8時30分出勤ならば17時に退庁するなどです。

また、学校への問い合わせ、欠席連絡等の電話連絡についても、授業日(※平日)の7時30分から17時30分までに限定させていただいております。引き続き、保護者や地域の皆様のご理解をよろしく願いいたします。

いわゆる1ヶ月の時間外勤務(※残業)を45時間以下に収めるように、国、県や市から強く求められております。中学校では、特に土・日の部活動により、部活動顧問の時間外勤務時間の削減が難しい状況ではありません。保護者の皆様には、引き続き、原則として平日1日の休養日、土・日いずれかの休養日の設定などに、ご理解をいただきますようお願いいたします。

■ 12月の主な行事 ■

- 1日(金) みやざき学習状況(1年)
- 8日(金) 参観日、駅伝ロードレース大会
- 12日(水) 生活点検・生活アンケート
- 13日(木) 修学旅行(2年:~15日)
- 20日(水) 話し合い専門委員会
- 22日(金) 終業の日(終業式・大清掃)
- 25日(月) 冬季休業(~1月5日)

■ 1月の主な行事(※予定です。変更あり) ■

- 8日(月) (祝)成人の日
- 9日(火) 始業の日 始業式・大清掃
※授業(午前) 給食なし
- 11日(木) 実力テスト(全学年:~12日)
避難訓練(火災対応)
- 12日(金) 新入生説明会
- 24日(水) 私立高校入試(3年:~25日)